
令和２年度 ２学期を振り返って 

1年３組 速水 

 いまだにおさまらないコロナ渦、短い夏休みが終わり二学期が始まりました。 

 二学期が始まって一番最初の行事は体育祭でした。コロナは当然おさまらず規

模を縮小しての開さいでした。二時間という短い時間でしたが、クラスで団結し、

みんなで優勝を目指しました。体育祭で特に印象に残っているのは上中ソーラン

です。二、三年生のプロジェクトメンバーのみなさんが短い練習期間の中でていね

いに教えてくれました。そのおかげで本番では今までで一番良い上中ソーランを

演技することができました。そして来年からは上中ソーランを教える立場になる

ので、上柴中学校の素晴らしい伝統を受けついでいきたいと思います。 

 次に学年合唱発表会がありました。体育祭と同様に、規模を縮小し、体育館での

発表でした。音楽の時間に自分たちのクラス曲を練習しました。最初は上手くいか

ないこともありました。けれど、練習を重ねていくにつれてだんだんと良いものに

仕上がっていきました。そして本番当日、フェイスシールドを装着し歌いました。

どのクラスもこれまで練習してきたものを全て出し切って歌いました。短い練習

の期間だったけれど、すばらしい合唱発表会が出来たと思います。来年は本来の形

に戻り、体育祭や音楽会を行えたらよいと願っています。 

 また、定期テストも二回ありました。僕は一学期から順位を上げることを目標に

家庭学習に力を入れ取り組みました。そのため中間、期末ともに順位を上げること

ができました。三学期の学年末のテストでは、この一年間学んできたことを復習し

順位をもっと上げていきたいです。 

 二学期から学級委員になりました。みんなをまとめることや、新しいキャンペー

ンの考案など大変なこともたくさんあります。でも初めてのキャンペーンが成功

したときはとてもうれしかったです。 

 三学期は一年最後の学期なので悔いの残らぬように毎日を楽しく過ごしていき

たいです。 


